



## Nouveaux membres du Conseil de fondation



Le Conseil de fondation de l'Armée du Salut Suisse  
© Nadia Shabani (photos : MAD) / Libre de droits

### Le Conseil de fondation de l'Armée du Salut Suisse sera renforcé par quatre nouveaux membres.

Le Conseil de fondation est la plus haute autorité exécutive de l'Armée du Salut Suisse. Il est composé d'experts de différents domaines, qui appuient l'orientation stratégique de l'Armée du Salut par leur savoir-faire. Ces derniers s'identifient en outre fortement avec la foi chrétienne et l'orientation sociale de l'Armée du Salut. Le Conseil de fondation décide la stratégie, exerce un contrôle sur toutes les affaires et est responsable du corporate governance. Les membres sont nommés par le Général à la demande du Conseil de fondation et se réunissent au moins quatre fois par année.

Au **1er décembre 2021**, le Conseil de fondation sera renforcé par :

- **Capitaine Nathalie Riard**, Officière de Poste, Diplôme en Ministère chrétien (Centre de formation de l'Armée du Salut), Maturité professionnelle commerciale, responsable du Poste de l'Armée du Salut de Sierre ;
- et par **Monsieur Philipp Dätwyler**, installateur-électricien CFC, maturité professionnelle, actuellement en formation à temps complet dans le travail social, orientation éducation spécialisée, à Haute-École spécialisée de Lucerne.

Au **1er janvier 2022**, il sera renforcé par :

- **Madame Sabine Fürbringer**, psychologue lic. phil, qui assume actuellement différentes fonctions auprès de Campus pour Christ Suisse et travaille comme psychologue et thérapeute de couple indépendante ;
- et par **Monsieur Philipp Hadorn**, ancien conseiller national / gestion d'organisations à but non lucratif et d'ONG, il travaille actuellement comme Secrétaire central du syndicat du personnel de transport SEV et auprès de « Hadorn Beratung Coaching Entwicklung » (prestations de conseil pour des questions d'économie, d'organisation, de campagnes ainsi que des conseils individuels).

Avec l'arrivée de ces quatre nouveaux membres, le nombre de membres du Conseil de fondation passe à dix. **Vous trouverez de plus amples informations sur l'ensemble des membres du Conseil de fondation sur notre [site Internet](#).**

### Auteur

Holger Steffe, Responsable Marketing et Communication

### Publié le

1.12.2021